

Extraído de CLUB GIMNASIA RITMICA DOS HERMANAS

<http://www.ritmicados.es>

LA CIUDAD DE DOS HERMANAS SE EMPAPA DE RÍTMICA

- Noticias -



Publicado el Lunes 2 de noviembre de 2015

CLUB GIMNASIA RITMICA DOS HERMANAS

Aparte de [nuestro Torneo](#), nuestros conjuntos acudieron a los de Sanncti Petri y Lebrija

El pasado 31 de Octubre se celebró en el Palacio de Deportes de esta localidad el [XXIX Trofeo Gimnasia Rítmica “Ciudad de Dos Hermanas”](#) organizado por la Delegación de Deportes y el Club Gimnasia Rítmica Dos Hermanas. El evento contó con la participación de 84 conjuntos procedentes de importantes clubes andaluces y otras comunidades. La calidad de trabajo del club nazareno se vio reflejada en los numerosos éxitos recogidos en el torneo. Durante la mañana tuvo lugar el circuito Precopa y Copa. El conjunto Prebenjamín Precopa conseguía medalla de plata, los dos conjuntos nazarenos de categoría Prebenjamín Copa se hicieron con el segundo y tercer puesto, mientras que los dos conjuntos Benjamines Copa alcanzaban medalla de oro y plata. En la jornada de tarde se realizaba el circuito Absoluto en el que el conjunto Júnior se proclamaba campeón, así como los conjuntos Benjamín, Infantil y Sénior subcampeones en las clasificaciones generales. Continuando con un fin de semana repleto de rítmica, los días 1 y 2 de Noviembre, varios conjuntos del Club Gimnasia Rítmica Dos Hermanas volvían a participar en otros torneos de la temporada. El domingo la rítmica nazarena brillaba en la ciudad de Chiclana, donde todos los conjuntos que representaban al club local consiguieron alzarse en el pódium de cada categoría; obteniendo medalla de oro en la categoría Benjamín Copa, medalla de plata en la categoría Prebenjamín Copa y el bronce en los conjuntos Alevín e Infantil Copa. La mañana del lunes el club se hacía notar de nuevo, esta vez en la ciudad de Lebrija. En esta misma línea, los resultados obtenidos volvieron a ser espectaculares. Los conjuntos Prebenjamín Precopa, Prebenjamín Copa y benjamín Absoluto se proclamaron campeones de su categoría, y el conjunto Benjamín Copa se hizo con la segunda posición.



